



La Organización Internacional para las Migraciones (OIM), en coordinación con el Instituto Guatemalteco de Migración, implementó el monitoreo del flujo de personas migrantes que partieron de San Pedro Sula, Honduras, el 15 de enero de 2019, y de San Salvador, El Salvador, el 16 de enero de 2019. La población migrante cruzó hacia Guatemala posteriormente llegar a Tecún Umán, ciudad fronteriza con México, el jueves 17 de enero.

De acuerdo a información oficial del Instituto Guatemalteco de Migración, 4,167 personas migrantes habían ingresado a México de manera regular hasta las 7 de la noche del 21 de enero. Adicionalmente, según estimaciones de OIM, al menos 800 personas más forzaron las puertas de la frontera y entraron de manera irregular por el Puente Internacional Rodolfo Robles en la madrugada del viernes 18 de enero.

PERSONAS MIGRANTES EN TRÁNSITO QUE CRUZARON DE GUATEMALA A MÉXICO POR LA FRONTERA DE TECÚN UMÁN Fuente: Instituto Guatemalteco de Migración

Fuente: Instituto Guatemalteco de Migración

2562









